

Primer Seminario de Cooperativas Escolares en Quillota: Inspiración y Compromiso con el Cooperativismo en la Educación

La Municipalidad de Quillota, en colaboración con la Delegación Presidencial Provincial, el Departamento Provincial de Educación, la Red de Municipios por el Cooperativismo y la Economía Social, y la Fundación COOPEUCH, celebró el primer seminario de cooperativas escolares en la provincia. Este evento tenía como objetivo primordial mostrar a los estudiantes el mundo del cooperativismo y presentarles ejemplos tangibles que los inspiren.

El seminario reunió a profesores y miembros de centros de estudiantes, y estuvo dirigido a establecimientos técnico profesionales de la Provincia de Quillota. Su enfoque principal fue presentar el modelo de cooperativas escolares y ofrecer a los participantes la oportunidad de acceder a programas de asesoría para la creación y operación de estas cooperativas.

Anuncio Patrocinado

Durante la jornada, la Fundación COOPEUCH brindó una presentación exponiendo los modelos de trabajo que han implementado en establecimientos educativos de enseñanza básica, media y técnico profesional en todo el país. A través de casos reales, los asistentes pudieron comprender de manera concreta cómo funcionan las cooperativas escolares y su potencial impacto en la educación.

Uno de los momentos destacados del seminario fue la experiencia compartida por una cooperativa escolar que opera en el Liceo Alejandro Lubet de Quilpué. La profesora guía, Marcela Jorquera, presentó la historia de esta cooperativa, dejando una grata impresión en alumnos y docentes presentes en la jornada.





Carlos Cortés, el profesional a cargo de la Incubadora de Cooperativas Inclusivas de la Municipalidad de Quillota, expresó su satisfacción por los resultados del seminario. "Esperamos que la motivación generada en esta jornada dé sus frutos y se integre a los programas que la Fundación COOPEUCH desarrollará con nuestro apoyo y el de la delegación provincial. Planeamos establecer una línea de trabajo de este tipo durante el año 2024 y, para noviembre del próximo año, organizar un encuentro regional de cooperativas escolares aquí en Quillota".

El Seremi de Economía y Turismo, Marcelo Arredondo, destacó la importancia de fomentar cooperativas escolares.

"Hablar de cooperativas entre niños es una idea y un proyecto con muchas repercusiones positivas. Estas prácticas enseñan cómo trabajar de manera colaborativa, desarrollar actividades económicas y asumir responsabilidades propias. Cuando estos estudiantes se gradúen, contarán con las herramientas necesarias para desarrollarse de manera independiente" puntualizó el seremi.

Este seminario marcó un hito importante en la promoción del cooperativismo en la educación, dejando una profunda impresión en estudiantes, profesores y autoridades locales. Estableció una base sólida para futuros programas y eventos que fomentarán aún



más la cooperación y el emprendimiento entre los jóvenes de la región.



y tú, ¿qué opinas?